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SE ABRE LA SESSION CON LA ORACIÓN DE SERENIDAD  
BIENVENIDOS NUEVOS RSGs y MCDs  
 
SECRETARIO DE SAGSC - Libby  
Hola, mi nombre es Libby, y soy su secretaria alcohólica de SAGSC. Terminé mi primer año y empiezo el segundo. El tiempo 
pasa volando. Quiero disculparme por la tardanza de las actas de noviembre. Estoy trabajando en formas de acortar el 
tiempo que tardan todos en obtener los minutos. Espero que para cuando termine mi rotación me esté acostumbrando a 
las cosas. Gracias por su paciencia con la curva de aprendizaje. Para cualquier persona nueva aquí hoy, mi trabajo es 
bastante simple: tomar actas, distribuirlas, enviarlas al Web Master y reenviar cualquier correo electrónico sobre eventos y 
demás a las listas de distribución de SAGSC. También hago todo lo que puedo para apoyar a SAGSC y a sus diversos 
miembros. Si puedo ayudar de alguna manera, por favor hágamelo saber. Llegué a ser la secretaria de la SAGSC porque fui 
elegida secretaria suplente de área. Por lo tanto, además de mis deberes en el SAGSC, también tengo que ser responsable 
de la literatura de Área y llevarla a la Asamblea de Área y a cualquier otro lugar que se me pida. También soy la presidenta 
del Comité de Literatura de la Conferencia de Área de este año. Si alguien está interesado, por favor hágamelo saber y lo 
inscribiré. Por último, estoy en el Comité de Comunicación y de alguna manera logré ser elegido presidente de ese comité. 
¡Parece que 2024 será otro año ajetreado! Es un honor servir a SAGSC y si alguien tiene alguna pregunta o comentario, no 
dude en comunicarse conmigo. Gracias por dejarme servir, 
 
APROBACION DE MINUTAS DE Noviembre 12 2023 _X_ Aprobada   ____ No aprobada  
 
ENTRENADOR RSGs: DANO 
Área de bienvenida 42 servidores de confianza.Soy alcohólico y mi nombre es Dano B. Actualmente me desempeño como 
capacitador de gsr para el Sur. Desde la última vez que nos reunimos, un pequeño comité ha estado renovando  
rofundamente la guía de supervivencia de RSG. Suavizando los bordes y haciéndolo más fácil de usar. Todavía es un 
rompecabezas inacabado sobre la mesa de la cocina, pero esperamos desvelarlo en tonapah. Asistí al taller de resumen de 
RSG del distrito 1 el 10 de diciembre y hablé sobre la importancia de la responsabilidad que tienen los RSG hacia sus grupos 
y AA en su conjunto. En la última capacitación de gsr hicimos una sesión de intercambio sobre una conciencia de grupo 
informada. Hoy reiteramos la importancia de los deberes que los RSG en servicio tienen para con sus grupos. Gracias por 
permitirme servir como entrenador GSR. 
 
COORDINADOR DE MCDs: JOHN 
Mi nombre es John L. y soy alcohólico. Fui designado para completar el período del Área 42 - Panel 73 como Coordinador de 
MCD de SAGSC antes de la asamblea de otoño del año pasado. Para aquellos de ustedes que no conocen las funciones del 
Coordinador DCM, es un puesto designado y de acuerdo con los lineamientos vigentes, las funciones son: 
Proporciona un vínculo entre el Área, los MCD y el Delegado mediante: 
• Realización de reuniones con los MCD de SAGSC. 
• Coordinar eventos multidistritales como talleres, picnics, etc. 
• Llevar a cabo educación sobre tradiciones y conceptos. 
• Estar disponible para los MCD para responder preguntas, asistir a reuniones del Distrito, etc. 
Como tal, estoy disponible para apoyar a los MCD de SAGSC en cualquier forma necesaria. Tengo la esperanza de que las 
nuevas directrices incorporen también estos deberes. He llegado a creer que las áreas de mayor impacto potencial 
involucran eventos, talleres y otras actividades multidistritales. Algunas de mis actividades antes del SAGSC de otoño están 
anotadas en mi informe en el acta que usted acaba de aprobar. Desde entonces, los MCD han participado regularmente en 
reuniones conjuntas que brindan un foro para compartir experiencias, así como oportunidades de coordinación y 
colaboración. Están participando en eventos multidistritales que han tenido éxito y están planeando eventos futuros juntos. 
También están compartiendo experiencias relacionadas con alentar a los grupos a elegir RSG activos y están viendo cierto 
éxito. Quizás lo más importante es que están formando relaciones que son útiles y, en muchos casos, proporcionando 
conocimientos y recursos que eran necesarios pero que faltaban. Esta colaboración abre el acceso a la considerable 



experiencia compartida que luego está disponible para ellos y aumenta la capacidad de escalar efectivamente sus esfuerzos 
para todos los involucrados. En este SAGSC, discutiremos las oportunidades del programa para 2024 y la mayoría espera 
coordinarnos entre nosotros. Anticipo que veremos una variedad de actividades que permitan a los distritos escalar y 
brindar servicios más allá de lo que pueden hacer por sí solos. Otros temas incluyen cómo mejorar la participación de los 
RSG grupales, así como cualquier área que represente un desafío para sus grupos. (Marcador de posición para la 
actualización de esta reunión). En algunos casos, pudimos ver eventos en todo el SAGSC en los que participan todos los 
distritos, similares a lo que vimos en el Festival de Servicio en octubre pasado. En otros casos, veremos eventos similares al 
que se está planificando actualmente con los Distritos 5b, 15 y 21 para finales de este mes, lo que aumentará la 
participación general y la visibilidad de importantes oportunidades de servicio y educación. Estamos en una etapa muy 
temprana de este proceso de mejora de nuestras comunicaciones. Se ha creado un grupo de WhatsApp y un Google Drive 
para compartir documentos y folletos. Danella, mi suplente, también ayudará en la coordinación de diversas actividades. 
Reconozco que este es un puesto designado, pero cuantas más personas estén involucradas, más entenderán cómo apoyar 
mejor a los Distritos en SAGSC en el futuro. Por lo tanto, cualquier persona interesada en participar puede comunicarse 
para ayudar a apoyar eventos y actividades de divulgación en todos los distritos. Por supuesto, nunca hay una talla que 
sirva para todos. Algunos de nuestros Distritos son muy remotos, están muy extendidos o son pequeños, y les resulta difícil 
participar ampliamente en algunas actividades multidistritales y ampliar sus esfuerzos de extensión. Mi intención es 
trabajar con ellos para crear iniciativas que aborden sus necesidades particulares. Además, su necesidad de apoyo para 
brindar educación y otros servicios a sus distritos también es una consideración importante debido a la falta de recursos. 
Sin embargo, como nuestra recuperación es un reflejo de años de experiencia compartida, la experiencia compartida del 
MCD está demostrando ser útil para todos. Hay tanta gente a quien agradecer por este progreso. Desde los MCD y sus 
suplentes hasta otros en la estructura de servicio, incluidos los equipos de traducción y de videncia, LVYPAA y NACYPAA, 
nos estamos uniendo para mejorar la unidad del Área Sur. Se agradece enormemente la importante contribución que todos 
están haciendo. Estoy seguro de que estamos mejorando la capacidad de servir al Sur en el Área 42 mediante la 
construcción de conexiones duraderas y al mismo tiempo animando a más personas a hacer contribuciones significativas a 
los servicios generales y a AA en su conjunto. Estoy agradecido por la oportunidad de servir. Cualquiera que esté interesado 
en participar, no dude en comunicarse conmigo. ¡Gracias! Respetuosamente, 
 

INFORMES OFICIALES DE AREA 
 
DELEGADO: JAKE 
Yo yo yo hola área sur 42. Mi nombre es Jake, soy alcohólico. Estoy muy agradecido de servir como delegado del panel 73 
del área 42 en la conferencia de servicios generales. Bienvenidos a un año más de servicio en el área más grande de la 
historia del universo. Tenemos un montón de cosas de qué hablar hoy, ¡así que dejaré que todos los demás lo hagan! En 
nuestra próxima reunión, la segunda reunión SAGS del año, daré mi informe sobre lo que sucedió en la conferencia de 
servicios generales. Ese informe probablemente durará al menos una hora, así que hoy lo haré breve y conciso. Esperamos 
que todos hayan recibido la encuesta de conciencia de grupo que hemos enviado. Si no lo ha hecho, comuníquese con su 
MCD o presidente del comité. Por favor vaya al sitio web. En la sección de inicio de sesión de miembros, verá todos los 
puntos de la agenda propuestos, así como una agenda preliminar para la 74.ª conferencia de servicios generales. 
Recibiremos la agenda final y la información general de la conferencia el 15 de febrero y luego comenzará la diversión. 
PRAASA del 1 al 3 de marzo, esté allí. Mesas redondas NAGS 16 de marzo, mesas redondas SAGS 17 de marzo. ¡Esté en 
ambas! Envíame un correo electrónico, llámame o envíame un mensaje de texto sobre cualquier cosa, en cualquier 
momento. Alcohólicos Anónimos me salvó la vida y los servicios generales se han convertido en una gran parte de mi 
programa de recuperación. Muchas gracias por estar aquí hoy. Muchas gracias por su servicio. Toda la estructura de 
servicios de Alcohólicos Anónimos depende totalmente de usted. Su puesto de servicio es importante y lo necesitamos 
aquí. Te quiero todo. 
 
DELEGADO ALTERNO/COORDINATOR DEL NAGSC: PAUL 
Buenas tardes a todos soy Paul su Delegado Alterno del Panel 73 Área 42 y Coordinador de NAGSC. Les deseo a todos un 
feliz año nuevo y con eso me hace pensar en nuestra primera tradición, "Nuestro bienestar común debe ser lo primero; la 
recuperación personal depende de la unidad de A.A.". Para mí ésta es y ha sido durante mucho tiempo una época del año 
emocionante y muy ajetreada. Los últimos puntos del orden del día de la Conferencia de Servicios Generales (CSG) deberían 
salir a mediados de febrero. A continuación, los Comités de las Conferencias de Área (CCA) se pondrán en marcha, 



resumirán y prepararán una presentación para las mesas redondas de la NAGSC y la SAGSC que tendrán lugar el 16 de 
marzo para la NAGSC y el 17 de marzo para la SAGSC. Estas reuniones serán híbridas en persona y virtuales (en Zoom) para 
que todos puedan asistir a ambas reuniones. De esta manera tendréis una mejor visión de todas las presentaciones y 
comentarios para ayudaros a tener una conciencia de grupo informada. Como he dicho una época del año muy ocupada, 
Jake nuestro Delegado del Área 42 está buscando todos los comentarios sobre cualquiera de los puntos del orden del día 
del CSG, incluso si no son uno de los temas tratados en las presentaciones. Además, Jake ha enviado una encuesta con 3 
temas de discusión para obtener una ventaja en su conciencia de grupo informado, por favor tome esto a sus grupos. 
Gracias por permitirme servir, 
 
ARCHIVISTA: RONNIE 
Hola a todos, mi nombre es Ronnie D. y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999. Actualmente 
me desempeño como su Archivista del Área 42/SAGSC en el último año de un período de cuatro años. 
   El pasado mes de octubre me lastimé la espalda en el trabajo. Poco después estaba trabajando los siete días de la semana. 
El Día de Acción de Gracias tuve una intoxicación alimentaria dos veces en una semana. El último mes he tenido bronquitis y 
una infección de los senos paranasales. Las cosas están empezando a volver a la normalidad, me siento mucho mejor ahora.  
  El pasado Día de Acción de Gracias, Travis y su hijo, Caroline y Joe, del comité de Las Vegas Round Up, montaron la 
exhibición de archivos. Sentí que se hizo de una manera que una gira de níquel generalmente podría mostrar los primeros 
años de AA y posiblemente interesar a alguien en investigar la historia de AA.  Es un nuevo año y nosotros, como comité, 
compraremos las cosas necesarias para proteger, almacenar y compilar no solo la historia local de AA, sino también los 
eventos en curso y la OSG mientras trabaja para servir a AA en su conjunto.   El comité de Archivos comenzará a reunirse en 
breve en un horario quincenal los sábados aquí en la oficina central. Si deseas participar puedes ponerte en contacto 
conmigo. Con esto concluye mi informe, gracias por su atención. Los únicos incentivos que tenemos suelen ser los donuts o 
la barbacoa. Eso es lo que hago. Hasta ahora ha funcionado. Me gustaría hablarles rápidamente sobre las encuestas de AA 
que han estado viendo una y otra vez. Animo a cada uno de ustedes a llenar una porque algunas personas estan decididas a 
cambiar los escritos de Bill y Bob. Ellos realmente quieren cambiar las cosas en AA. He estado haciendo archivos el tiempo 
suficiente que estoy bastante seguro que si ellos cambian algo va a ser para el deterioro y posiblemente el fin de AA. Si 
funciona no lo arregles, especialmente esto. Bill dijo en un panfleto que este es el unico tratamiento para el alcoholismo 
que realmente funciona. Seria como si un paciente de cancer se mejorara del cancer y dijera "Sabes, realmente me gustaria 
cambiar el tratamiento para las otras personas que vienen. Puede que funcione, puede que no. A mí me funcionó, pero 
quiero cambiarlo". Ese es el tipo de sentimiento que tengo cuando oigo a la gente querer cambiar las cosas porque ofende. 
Así que, si no haces nada hoy aparte de quedarte hasta el final de SAGSC, ¿por qué no rellenas esa encuesta? Se tarda muy 
poco tiempo. Todo lo que tienes que hacer es responder a las preguntas. Le da a Jake una idea de lo que piensas, eso es lo 
que queremos decir. No creo que haya ningún lugar en la tierra, ninguna organización, que envíe una encuesta a todo el 
mundo. Queremos saber lo que piensas. Cómo quiere que funcione su confraternidad. Eso es todo, gracias. 
 
REGIONAL FORUM CHAIR: RHONDA 
Me llamo Rhonda y soy alcohólica. Panel 69 pasado Delegado, Área 42, la mejor área en los Estados Unidos y Canadá. Hay 
un Foro en Las Vegas, del 12 al 14 de julio. Si no sabes lo que es un Foro, ven a verme después de la reunión. Estaré 
encantado de explicárselo. En pocas palabras, es donde la OSG trae sus oficinas, basicamente, a tu ciudad y hace 
presentaciones acerca de lo que esta pasando en AA en los Estados Unidos y Canada. Es super guay y hay Custodios allí. 
Hablan contigo. Puedes hablar con el Director General de la OSG. Es casual y gratis. Pero no para vosotros porque necesito 
voluntarios. Si queréis ser voluntarios, venid a verme. He hecho una tabla, incluso podéis elegir la hora y el día en que 
queréis ser voluntarios. Espero veros a todos allí. Por favor corran la voz. Esta abierto a todos en AA, no solo a la gente de 
Servicios Generales. Cualquier persona en AA puede venir. Cualquiera que no esté en AA puede venir y comprobarlo. 
Cualquiera puede venir. Eso es todo lo que tengo, gracias. 
 
REGISTRADORA: LISA  
Hola, soy Lisa y soy alcohólica. ¡Feliz Año Nuevo! ¡Estamos muy emocionados de albergar el Foro Regional 2024 este mes de 
julio! ¡¡Wooohoo!!  Ansiamos un año de trabajo divertido de servicio con todos ustedes.Siento no poder estar allí con 
ustedes hoy, estoy fuera de la ciudad celebrando una boda con mi familia.  Parte de las alegrías de la sobriedad... 
¡Apareciendo para mis seres queridos y bailando sobrio! Ser registrador nunca es un momento aburrido.  En cuanto tacho 
una tarea de mi lista, recibo otra solicitud de ayuda con los números de grupo o con la adición de nuevos contactos de 
grupo o GSR.  Parece que las nuevas reuniones nacen mucho más a menudo de lo que nunca supe y es muy divertido ver el 



Área 42 AA en vivo y lleno de acción. Si necesita ayuda, puede enviarme un mensaje de texto o llamarme para obtener una 
respuesta más rápida.  Mi número es... Jk, no quiero que tengan que fregar las notas solo por mí, pero mucha gente tiene 
mi número, solo comunícate y te lo darán. Por último, soy parte del comité de la conferencia de custodios y estoy 
emocionado de ver si obtenemos algún tema de la agenda este año. (El año pasado no lo tuvimos).  Si no, quien necesite 
ayuda, me gustaría ser parte de ella.  Es una de mis partes favoritas del Servicio General.  Obtener la historia de fondo de 
por qué se llevan las cosas a la Conferencia de Servicios Generales, dónde comenzaron estos temas de la agenda, quién 
pidió esto y considerar su perspectiva en comparación con AA como un todo: ¡lleva un poco de tiempo, pero vale la pena 
por el aprendizaje! ¡Los amo chicos! ¡Gracias por ayudarme a crecer! 
 
REGISTRADORA: LISA (Informe leído por Libby) 
Hola Lisa, alcohólica. Hola Zoomers. Soy vuestro Secretario. Vine temprano hoy para hablar al Distrito 1, ustedes oirán esto 
otra vez. Si tienes un nuevo RSG de grupo o formaste un nuevo grupo, tienes que registrarte con la Oficina Central y la OSG. 
Si te registraste con uno u otro no estas registrado con ambos. Si quieres estar en el Meeting App, te registras en la Oficina 
Central. Si quieres estar conectado con la OSG en Nueva York y conseguir las cosas de las que hablaba Jake, tienes que 
registrarte a través de mí en el Área 42. Hay formularios en línea. Hay formularios en línea. Si todavía no te has registrado, 
recomiendo que los nuevos RSGs, que se presentaron vengan a verme o vayan a la página web, hay una parte que dice 
Directrices y Formularios. Bajo formularios hay un formulario de Información de Nuevo Grupo. Lo que realmente necesito 
es el nombre de su grupo, su nombre e información y un correo electrónico y los conectaremos. Os conseguiremos todo 
eso. Tengo el trabajo más divertido porque cuando estoy en Tonopah, puedo ver entrar a todo el mundo. Me aprendo 
todos sus nombres y veo sus hermosas caras. MCDs si quieren saber las reuniones en su distrito, quien esta activo, quien 
esta inactivo. Puedo enviarles una lista por correo electrónico. Si me lo pedís hoy aquí, estupendo, pero es mejor que me lo 
enviéis por correo electrónico. Así cuando esté sentado frente a mi ordenador podré tenerlo todo listo. Eso es todo para mí. 
Gracias a nuestro equipo de aquí arriba. Todavía es un reto, somos nuevos en esto así que tened un poco de paciencia. 
 
COORDINADORA DE TECNOLOGÍA: STEPHANIE 
Buenas tardes, me llamo Stephanie y soy alcohólica. Es curioso porque justo estaba pensando en el último SAGSC. Pam se 
había puesto en contacto conmigo y me pidió que diera un paso adelante. Me dieron otro regalo de sobriedad y pude llevar 
a mis dos hijos a un partido de la NFL. Estoy feliz de estar aquí. Soy su nerd residente. Tengo mucha experiencia con el zoom 
y las nuevas tecnologías. El 14 de marzo de 2020 tuve que convertir todo un sistema escolar a on-line. Fue un curso 
intensivo de zoom. Me alegro de estar aquí. Gracias a todos. 
 
TRANSLATION: TONY  
Hola a todos, Mi nombre es Tony, y tengo el privilegio de servir como su Presidente de Área de Traducción e Interpretación.  
Nos reunimos en Zoom el tercer lunes de cada mes, a partir del mes pasado. Nos encargamos de traducir sus informes, 
entre otras cosas, al inglés y luego al español. De hecho, tenemos voluntarios que ni siquiera hablan español, traduciendo 
informes. Me siento profundamente honrado de que nos ayuden. Nuestro comité revisó nuestras Directrices para 
asegurarnos de que estamos sirviendo a la comunidad española, lo mejor que podemos. Leeremos los cambios de las 
Directrices en la Asamblea en la primavera, para su aprobación. Este es mi último año para este compromiso y espero que 
para fin de año, lo tenga correcto. Si cree que puede necesitar un compromiso, no dude en ver a Dina en la parte trasera de 
la sala. Como sabrás o no, también hacemos traducciones durante el montaje. Es posible que muchos de ustedes no sepan 
que las traducciones simultáneas son mucho más difíciles de lo que creen. Su 1 oración puede ser 2 oraciones en español, 
por lo que le pedimos que hable despacio para que podamos seguirle el ritmo. Esto es para que la comunidad española 
pueda recibir el mismo mensaje que usted. Por último, pero no menos importante, si se le pide que lea un informe, nos 
gustaría que el informe se enviara al secretario al menos 2 semanas antes de las reuniones de la asamblea, NAGSC o SAGSC. 
Necesitamos tiempo para traducir todos los informes. En amor y servicio, 
 

TESORERO DEL ÁREA 42 - JASON 

Hola, me llamo Jason y soy alcohólico.   

Dispongo de los siguientes informes: 

▪ Ingresos y Gastos al 31/12/2023 - Ver adjunto.  

▪ Balance de situación a 31/12/2023 - Ver adjunto.  

Situación de tesorería (a 31/12/2023)  



Cuenta de ahorro $ 30.029,07 

Cuenta corriente $ 75,197.49 

Total Efectivo $105,226.56 

 

Para el periodo que finaliza el 31 de diciembre de 2023, nuestros ingresos netos ascendieron a $34.144,72 mientras que los 

gastos totales para el periodo correspondiente alcanzaron los $94.473,35. Tengan la amabilidad de tomar nota de mi correo 

electrónico de servicio actualizado. Aunque se puede acceder a mí a través de este nuevo correo electrónico, recomiendo 

encarecidamente utilizar el correo electrónico oficial del Área, treasurer@nevadaarea42.org, para todas las 

comunicaciones. El uso de mi correo electrónico de Yahoo podría dar lugar a posibles descuidos. Su cooperación es muy 

apreciada. Las contribuciones voluntarias de Grupo pueden hacerse pagaderas a "Area 42" y enviarse por correo a: Area 42, 

PO Box 70171, Las Vegas, NV 89170-0171. Para solicitar un reembolso, envíe un correo electrónico a 

treasurer@nevadaarea42.org con los siguientes datos: su cargo/comité de servicio, una breve descripción de los gastos, los 

recibos, su dirección postal y el nombre del beneficiario del cheque. Si no está seguro de facilitar su dirección postal, le 

ruego que me lo comunique y buscaremos una alternativa. Es un placer para mí desempeñar este cargo y le agradezco su 

colaboración. 

Preguntas:  

- ¿Cómo se relacionan los 34.144,27 dólares con el resultado final frente a lo presupuestado? El tesorero lo investigará.  

- La cifra es engañosa, ya que el año pasado se realizó una transferencia de 70.000 $ al cerrar las tesorerías de SAGSC y 

NAGSC. Esto creó un beneficio sobre el papel de $30k, operativamente hubo una pérdida de $35k. Necesitamos que se 

informe de este tipo de cosas. 

- ¿Es posible que el Área 42 pueda aceptar contribuciones electrónicas en un futuro próximo? Está en nuestro radar con el 

comité de Finanzas. Nuestra prioridad principal es mover nuestro Quickbooks a una versión de nube. Lo discutiremos con el 

contador en tiempo de impuestos. 

 

WEBSERVANT: GLENN  
Hola a todos, mi nombre es Glenn y tengo el honor de servir como Webmaster del Área 42. Mi posición como Webmaster 
es mantener el sitio web NevadaArea42.org actualizado con información de servicios generales. Mi posición como 
Webmaster es mantener el sitio web NevadaArea42.org actualizado con información de servicios generales. El sitio web es 
únicamente una herramienta de información pública para la Asamblea de Servicios Generales del Área 42 y para mostrar 
información sobre Alcohólicos Anónimos tanto en el sur como en el norte del Área 42. El propósito del sitio web es crear 
otra forma de acceder e informar a los miembros del Área 42 sobre eventos y comunicarse mejor con las áreas remotas del 
Área 42. Si desea ponerse en contacto con cualquiera de nuestros oficiales de área, los líderes del norte o el sur del Área, o 
nuestros coordinadores de los comités, y DCM de distrito puede enviarles un correo electrónico desde la página de 
contactos. Hay recursos para encontrar reuniones en y alrededor del Área 42. Nuestra página para la asamblea está cargada 
de información sobre la asamblea. Lee lo que el delegado comparte sobre los delegados en la página del Rincón del 
Delegado. Hay mapas, actas y nuestros boletines actuales para su lectura e investigación. El manual de Formación de RSG 
junto con los formularios de RSG, MCD y cambio de nuevo grupo también se pueden encontrar en el sitio. Las páginas para 
NAGS y SAGS tienen nuestras fechas de reunión, agendas, actas, Directrices y otra información pertinente para cada sub-
área. La página de eventos enumera los horarios y lugares de las reuniones de cada distrito. Los M.C.D. deben comprobar la 
exactitud de su información y enviarme un correo electrónico si es necesario realizar cambios. Mi dirección de correo 
electrónico se encuentra en la página de Contactos, en Webmaster. La página protegida por contraseña es para información 
confidencial. Contiene la información que no debe ser divulgada al público en general, tal como documentos no fregados 
junto con otra información y los acuerdos del comité del Área para ser confidenciales serán colocados aquí. La contraseña 
para el área protegida es "Area42Member". Gracias por la oportunidad de servir. Me siento humilde y honrado de ser el 
webmaster del Area 42. De lo que quiero hablarles un poco es de los MCD's cuando tienen eventos. Cuando me envien sus 
volantes de eventos, por favor denme un dia o dos para poder publicarlos. Por favor mantengan cualquier información 
personal fuera del volante. Los calendarios siempre están en la página web pero nunca han estado en la portada. Ahora que 
está en la primera página, se utiliza cada vez más. Es una herramienta maravillosa que vamos a ser capaces de utilizar más y 
más para poder navegar por todos nuestros eventos que se avecinan. Si alguien tiene alguna pregunta. Hay mucho que 



actualizar en español. Tened paciencia. 
 

INFORMES DE LOS COORDINADORES DE LOS COMITES  
 
ACCESIBILIDADES: JOAN (Informe leído por Diana Co-Coordinadora de Accesibilidades) 
Hola, me llamo Diana, soy alcohólica y recientemente he aceptado el cargo de Co-coordinadora del Comité de 
Accesibilidades de SAGSC. Estoy sustituyendo a Joan, que es la Coordinadora, mientras ella está ausente. Este comité está 
comprometido con la concienciación de los problemas de accesibilidad, que incluyen obstáculos físicos y mentales, así 
como barreras culturales y lingüísticas, y con la búsqueda de soluciones que garanticen que todos los alcohólicos que sufren 
tengan acceso y puedan participar plenamente en AA.  Como miembro bilingüe, sigo manteniendo de forma regular a 
nuestro Distrito 21 al corriente de nuestro comité de servicio y de su compromiso con su comunidad. "Meetings to 
Go"/"Reuniones para Llevar"- es nuestro subcomité de servicio de reuniones. Nuestra misión aquí es llevar las reuniones de 
AA a los miembros en hogares de ancianos, hogares de grupo y hospitales de rehabilitación. Si quiere unirse a nuestros 
voluntarios o conoce a alguien que necesite este servicio, póngase en contacto con Joan en joanrservice@gmail.com y ella 
le ayudará cuando vuelva a final de mes. Joan y yo asistimos a la Conferencia Interáreas sobre Comunidades Remotas el 
pasado mes de diciembre.  Comunidades Remotas entran dentro del ámbito del comité de Accesibilidades. Salimos de la 
experiencia inspiradas y entusiasmadas. Una de las presentadoras, Karla del área 93, compartió su experiencia de iniciar 
reuniones de mujeres hispanohablantes en su comunidad y habló de la importancia de crear un espacio seguro para las 
mujeres hispanohablantes en AA. Yo había empezado una reunión similar en Las Vegas antes de la pandemia, y Joan y yo 
estamos estudiando la posibilidad de volver a poner en marcha esa reunión local. También hablamos de la posibilidad de 
crear una reunión híbrida – presencial y en línea - para que más mujeres hispanohablantes puedan asistir sin tener que salir 
de casa. Aún estamos ultimando los detalles y comunicaremos nuestros planes a la comunidad. Hablamos de los obstáculos 
al acceso y del uso de la tecnología que podría ayudar a nuestra comunidad a obtener un mejor acceso. La educación y la 
formación son fundamentales, por lo que presentamos una idea y estamos trabajando con nuestro Distrito 21 para 
organizar un taller de tecnología que ayude a nuestros miembros a configurar Zoom y el correo electrónico en sus teléfonos 
inteligentes y otros dispositivos. Proporcionaremos más información sobre este evento a medida que se desarrolle nuestra 
planificación. Si estás interesado en participar en el comité de Accesibilidades, ven a nuestra próxima reunión que se 
celebrará el lunes 22 de enero de 2024 a las 19:00 vía Zoom. Con Un Corazón Agradecido, Diana Marcelo, Co-Coordinadora 
de Accesibilidades del Área 42 Sur. 
 

CCP (COOPERACION CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL): CHRIS  
Hola a todos, soy alcohólico y me llamo Chris. Si hablo demasiado rápido, por favor, decidme que vaya más despacio. He 
bebido demasiado café. Hay mucha gente nueva aquí, así que me gustaría explicar brevemente lo que hace el Comité de 
Cooperación con la Comunidad Profesional. Son muchas palabras, así que es más fácil llamarlo CPC. No CBC, sino CPC. El 
CPC se creó en 1970 como una rama del Comité de Información Pública. En los años 70 se determinó que nuestra relación 
con la comunidad profesional, por aquel entonces los centros de tratamiento aún no eran muy grandes, pero los psicólogos, 
psiquiatras, la comunidad de salud mental, la comunidad sanitaria estaba creciendo. Era lo suficientemente fuerte como 
para que la Oficina de Servicios Generales, en aquel momento, tomara la decisión de crear un nuevo comité que se centrara 
en llegar a los profesionales. ¿Por qué es importante? No sé si alguno de ustedes vio recientemente que Jake envió la 
encuesta de 2022 sobre la afiliación a Alcohólicos Anónimos. Aproximadamente cada ocho años AA hace una encuesta de 
miembros. Básicamente nos dice la demografía de las personas que están en Alcohólicos Anónimos. Uno de los grandes 
puntos que se desprende de esto es que en 2022 el 57% de todos nosotros llegamos aquí porque un profesional nos 
recomendó venir a AA. Así que ahora mismo tenemos, creo que 1,9 millones de personas en AA. 57% de nosotros, mas de 
un millon de personas llegaron aqui por psiquiatras, psicologos, oficiales de libertad condicional, alguien dijo tu puedes 
tener un problema, por que no revisas AA. Ahora eso suena genial, cierto. Bueno, si también miras más profundamente en 
la información de AA, nuestra membresía ha disminuido. Ha disminuido constantemente desde 2011. Y recibió un gran 
golpe después de Covid. ¿Qué significa esto? Nuestra membresía entre 2014, cuando se hizo nuestra última encuesta y 
2022, nuestra membresía ha bajado un 3,6%. Ahora, cuando nos fijamos en la influencia de dos cosas. Durante Covid, el 
consumo de alcohol aumentó un 3,6%. Nuestro número de miembros ha bajado un 3,6% y el consumo de alcohol ha subido 
un 3,6%. Eso es un doble golpe al alcoholismo. Estamos perdiendo la batalla. Estamos perdiendo la batalla. Y encima, como 
dije, la comunidad profesional, está derivando al 57% de nuestra gente. En 2014 estaban refiriendo al 62% de nuestra 
gente. Nuestros colegas de profesión ya no nos los envían. Por eso es importante el CPC. Pasé mi primer año como 
presidente mojándome los pies. El año pasado me fue muy bien. Hemos establecido dos relaciones muy buenas. Una es con 



una organización llamada L.I.M.A. L.I.M.A. forma parte de Metro PD. Se trata de una intervención policial para 
enfermedades mentales y adicciones. Básicamente, es una alternativa a la detención para delincuentes de bajo nivel. 
Hemos formado parte de L.I.M.A. Íbamos a L.I.M.A. con nuestros folletos y estábamos allí. El año pasado tuvimos una mesa 
redonda, no el tipo de mesa redonda de la que habla Caroline, pero tuvimos una mesa redonda con profesionales el año 
pasado y L.I.M.A. estuvo allí. Fue un gran éxito. Hasta el punto de que nos pidieron que habláramos a sus miembros en dos 
ocasiones. Hicimos grandes incursiones en centros de tratamiento, organizaciones de salud mental, servicios sociales, 
NAMI. NAMI es una de las grandes. Estamos haciendo grandes avances gracias a la labor de divulgación que el comité CPC 
ha llevado a cabo en la comunidad. Otro gran éxito para nosotros fue el año pasado también como resultado de este foro 
que hicimos el año pasado fue con la Guardia Nacional del Ejército, la Guardia Nacional del Ejército de Nevada. Aquellos de 
ustedes que conocen a Leslie aqui, no estoy seguro con cual grupo ella esta como RSG. Ella es ex-militar y es una de las 
personas que nos ayudo a llevar el mensaje de AA a la Guardia Nacional del Ejercito. Hasta ahora hemos hecho dos 
presentaciones a la Guardia Nacional del Ejercito. Cada vez hablamos con 120 soldados. 120 soldados, de edades 
comprendidas entre los 20 y los 40 años. Es absolutamente una oportunidad increíble. Fuimos alli. les dijimos lo que es AA, 
lo que hacemos, lo que no hacemos. Al-anon estaba allí también. Estuvieron diciendo lo que hace Al-anon, lo que no hace, 
lo que ofrece. Luego vinieron algunos jóvenes de Alcohólicos Anónimos a contar su historia. No puedo decirles lo que es ver 
a un soldado de veintitantos años, 1,90 m, 90 kg, con la cabeza sobre el hombro de uno de nuestros miembros llorando. 
Diciendo no puedo hacer esto más. No hacemos el trabajo del paso 12. Estuve en un evento, un evento de AA, hace como 
un año. La gente hablaba del trabajo de CCP que hacen. Yo era el coordinador del CCP en ese momento y no conozco a 
estas personas. Hablaban de que eran contables en una empresa de contabilidad y mi jefe vino y me dijo: "Sé que estás 
sobrio, pero Joan tiene un problema, ¿puedes ir a hablar con Joan?". Eso no es lo que hacemos. No hacemos trabajo de 12 
pasos. Vamos a las organizaciones y les hablamos de los servicios que ofrece AA. Tenemos un número increíble de 
materiales que podemos dar. Tenemos la oportunidad de también presentar en un número de otros eventos que sólo 
L.I.M.A. y la Guardia Nacional del Ejército. Algo que volveremos a hacer este año. Ya lo hemos hecho con la Guardia una vez 
este año y con L.I.M.A. una vez este año. Es fantástico. También tuvimos la oportunidad de asistir a una conferencia sobre 
atención sanitaria el pasado noviembre. Hubo 2000 trabajadores sanitarios en esta conferencia. Fue absolutamente 
fantástico. Fuimos allí con nuestro estante. Teníamos todos estos materiales. Nada fue. Los folletos estándar, no los 
recogieron. Excepto dos cosas. Recogieron "¿Es AA para ti?" y ese es el folleto que tiene la autoevaluación, las doce 
preguntas. La otra cosa que recogieron fue una pequeña tarjeta de visita que teníamos, que tenía el enlace a la página web, 
a la aplicación para la aplicación de la reunión. Así que le pregunté a la gente. Les dije: "¿Por qué no están tomando estas 
otras cosas?" Dijeron que porque no hacemos papel. La autoevaluación está muy bien, pero no vamos a repartir este 
folleto.. La aplicación de la reunión es genial, pero no vamos a escribir la dirección http. Nos dijeron: "Si tuvieras una tarjeta 
con un código QR, las repartiríamos en nuestra descarga". Así que lo hicimos. Creamos eso. Creamos una tarjeta postal y en 
la parte superior ponía "Si no estás seguro de tener un problema con la bebida, haz esta autoevaluación. Doce preguntas 
que sólo tú puedes responder". También tiene los números de todas las líneas directas aquí en Nevada. También tiene el 
código QR para la aplicación de la reunión. Es una ventanilla única. Mírate en el espejo a través de la autoevaluación y 
encuentra una reunión. Usted puede hacer todo eso en la intimidad de su propia casa. Tomé esto como una prueba. 
Recientemente me mudé a Pahrump. Me autorizaron a ir a la cárcel con un par de otras mujeres para hacer una reunión. 
Cuando estaba recibiendo mi autorización le pregunté al oficial. Le dije: "Tenemos un montón de material para AA, ¿le 
gustaría algo de esto?". Le enseñé la postal y también lo hice como volante de pared. Se llevó 200 postales y media docena 
de folletos. Lo pondremos en nuestra ofrenda de alta. Tenemos que estudiar la forma de comunicarnos con la comunidad, 
porque hoy en día todo es digital. Nosotros en CPC, estamos mirando cómo podemos hacer nuestra información más 
accesible. Ya he hablado de las grandes cosas que hemos hecho. Tenemos varios eventos por delante. Necesitamos gente.  
Algunas de las organizaciones en las que tenemos AA disponible son Covenant House. Covenant House es una de las 
organizaciones con las que trabajamos. Hay una que está por venir muy pronto. Se llama Segunda Oportunidad. Second 
Chance es una organizacion de recuperacion y van a tener un evento benéfico de 5K. Van a tener vendedores allí. Estuvimos 
en un evento de L.I.M.A. el viernes pasado y vinieron y me dijeron si AA estaría allí. Necesito voluntarios. Necesito gente 
que esté dispuesta a estar allí con nuestros materiales y hablar con la gente que está allí en busca de la recuperación a 
través de Segunda Oportunidad. Para que sepan que la ayuda, que AA está vivo y bien. Ahora mismo sólo tenemos cinco 
miembros en nuestro comité. Yo, Debbie que es la Presidenta de IP, dos jubilados, que realmente tienen problemas de 
movilidad, y tres personas que trabajan a tiempo completo. Tenemos muchas oportunidades para difundir el mensaje. 
Queremos cambiar esa tendencia. Queremos que AA vuelva a alcanzar los dos millones de miembros. Cuando escucho el 
informe del tesorero para SAGSC y para el Intergrupo. La 7ma tradición ha bajado. Ha bajado porque la gente sale y bebe. 
No me importa si ponen su dólar en la cesta o no, me importa si están bebiendo. Forme parte del cambio. Ayúdanos a 



corregir esa tendencia. Mi colega, Debbie para PI, envió a través de Libby un foro que si usted está dispuesto a ser de 
servicio, por favor venga. También puse un formulario de Google. Si no quieres papel puedes hacerlo en línea. Tenemos 800 
grupos en el sur de Nevada. Estoy pidiendo que sólo una persona de cada uno de esos grupos de llenar ese formulario y 
decir que estoy disponible para 2 a 4 horas una vez en el próximo año. Sólo una vez. Si tuviéramos 800 personas que 
estuvieran dispuestas a dedicar sólo 2 horas una vez, podríamos cambiar esa tendencia. Mi nombre es Chris H.. Puede 
ponerse en contacto conmigo. El correo electrónico es sarea42.pi.cpc@gmail.com. Sea parte de la solución. Lo siento, no 
hago barbacoas, no traigo donuts, ni siquiera café.. Ese es mi celular personal, por favor mantenlo personal, no lo 
compartas con el mundo. Otra cosa. Como dije, el año pasado tuvimos un foro con la comunidad profesional. Lo haremos 
de nuevo este año. Judy y Libby enviaron esto. Hay algunos folletos por aquí. Por favor, regístrate para el foro. Es el 14 de 
marzo. Es un jueves. ¿Por qué lo hacemos a mitad de semana? Porque es cuando los profesionales trabajan. El año pasado 
intentamos hacerlo en fin de semana y no se apuntó nadie. Ni siquiera gente de la hermandad. No se apuntó nadie. 
Acabamos haciéndolo entre semana. El año pasado tuvimos una escasa participación. Resultó que teníamos dos conexiones 
muy buenas con L.I.M.A. y la Guardia Nacional del Ejército. Si quieres ser parte de ese cambio, el tema va a ser Obstáculos a 
la Sobriedad - ¿Por qué la gente está saliendo? ¿Por qué está bajando nuestra membresía? ¿Por qué los profesionales no 
nos envían a su gente? Sea parte de eso. Podemos hacer un gran cambio. ¿Alguien tiene alguna pregunta? - 20 de abril de 
2024 - Si estás interesado, por favor avísame. Si quieres participar, va a ser un gran evento. Una de las cosas que quiero 
decir es que muchos de los eventos que hacemos, cuando hacemos la Alianza de los Sin Techo, cuando hacemos el Ejército 
de Salvación, estas van a ser las personas que están realmente abajo y hacia fuera. Vas a ver a las personas que están 
realmente, realmente, realmente luchando. No se les permite entrar en el Tropicana a nuestras reuniones abiertas durante 
el Round-Up. Tenemos que llegar a esas personas porque están luchando. Luego hay eventos como la Segunda Oportunidad 
que son un poco más seguros. Podemos seguir teniendo el mismo impacto. Porque el alcoholismo no discrimina. Si estás 
interesado de alguna manera, por favor llámame y busca el formulario de Google. Voy a reenviarlo. Tenemos 800 grupos, 
una persona, sólo una persona de cada grupo por sólo dos horas, en un año. Gracias. 
 
 
GRAPEVINE: HEATHER 
¡El equipo de Grapevine se presentó en el Roundup!  

● Del 23 al 26 de noviembre - ¡Roundup de Las Vegas! Grapevine tenía mesas instaladas desde el jueves por la tarde 
hasta el domingo por la mañana en Bill y Bob's. Había una variedad de literatura y artículos especializados. Fue un 
gran lugar para obtener sus regalos navideños y aprender todo sobre la historia de Grapevine. También hubo un 
divertido concurso de preguntas y respuestas, con ganadores de premios, el sábado por la tarde. Se animó a los 
visitantes a dejar un párrafo o ensayo de "Feliz cumpleaños Grapevine" y recoger un número gratuito de Grapevine 
antiguo solo por participar. 

¡Próximamente! 
● Esperamos participar, una vez más, con el Distrito 5B, en su próximo taller el 27 de enero.  

*MCDs - Estoy seguro de que muchas posiciones de Grapevine rotarán (o comenzarán). Por favor, póngase en contacto con 
nosotros si desea que asista a su reunión de negocios de enero o febrero. Yo/Heather estaré disponible para explicar lo que 
hace un representante de Grapevine, a nivel de distrito o grupo. 
*La nueva aplicación Grapevine estuvo disponible en otoño de 2023. ¡ES INCREÍBLE! 
* Se pueden encontrar excelentes podcasts (75+) yendo a aagrapevine.org/podcast 
*¡Busca también la revista Grapevine en Instagram! 
**El Comité de Grapevie se reúne a través de zoom el último martes de cada mes. Cualquier persona que sea representante 
de Grapevine o esté interesada en participar / ser voluntario en una próxima mesa de Grapevine debe asistir. Heather L. 
¡Este es un comité divertido! 
 
LA VIÑA: LEO 
Hola, soy Leo y soy alcohólico, buenas tardes a todos y cada uno de vosotros, os doy las gracias por vuestro servicio y 
guiarnos con vuestro ejemplo, aquí os doy un pequeño informe. LaVina también estuvo en el Redondeo. Nos fue muy bien. 
Esta es la segunda vez que experimento el Round-up. Tambien note que muchos miembros bilingues de AA vienen de todo 
el estado y tambien de Mexico. Esa fue una buena experiencia de aprendizaje. Vendimos una buena cantidad de literatura. 
El comité sigue haciendo su parte de visitar los grupos del Distrito 21 los miércoles recordando a los compañeros la 
importancia de mantener viva la revista Revista Internacional de Alcohólicos Anónimos. Normalmente hacemos las visitas 
con los comités del Distrito 21 que es Roy y el secretario y el tesorero y nosotros. Tenemos 18 grupos aquí en Las Vegas y 



uno en Mesquite. Un grupo nuevo que tiene algunos compañeros. Se nota cuando alguien esta dispuesto y se enamora del 
programa y del servicio. Así que hacemos nuestras visitas al distrito todos los miércoles. Normalmente les hablamos del 
Grapevine. A veces tienen preguntas o nos echan en cara la suscripción, que no vendrán. Entonces tenemos que 
averiguarlo en la oficina de Nueva York. Cuando hago eso a veces me frustro porque - para conseguir mi sobriedad trabajo 
duro para ello. Cuando trabajo duro para ello. Sacrifico tiempo y esfuerzo - solo un alcohólico como yo. Mi ego dice estoy 
trabajando muy duro pero tengo que hacer esto por una razón. Vamos de visita y hablamos de ello compartimos 
experiencias. Estando en servicio los ultimos dos años estando al lado de todos ustedes en servicio y el Area 42 y todo lo 
que involucra Alcohólicos Anónimos. Entiendo que estamos de la misma manera, no importa de donde seamos o que 
hagamos, es un reto para mi cuando llamo al Grapevine a veces me frustro porque trabajo duro para esto. Cuando hablo 
con ellos me dan una respuesta pero no es una solución .... Pero al final nos ayudan. Animan a que hagamos la rifa del 
Grapevine. Estamos trabajando. Muchas gracias por apoyar al Distrito 21. 
 
IP INFORMACIÓN PÚBLICA: DEBORAH 
Feliz Año Nuevo Ha sido un privilegio y un honor servir como Presidente de Información Pública los últimos seis meses. 
Estoy conociendo a tantos miembros del servicio, a todos ustedes y divirtiéndome a veces y a veces me encuentro con 
callejones sin salida. A veces tengo un poco de éxito. He oído a Chris decir que hay mucha gente nueva en la sala. Yo no 
estoy allí así que voy a tocar un poco el fondo del papel de la Información Pública. El papel de los comités, tanto PI como 
CPC, es educar, proporcionar literatura aprobada por la conferencia y ser un recurso de información. Cuando un profesional 
o un medio público se pone en contacto con Alcohólicos Anónimos, que suele ser la Oficina Central, se le indica la dirección 
del CCP y de IP. Todavía queda mucho por hacer. Incluso nuestros miembros en general no saben lo que hacemos o no 
entienden lo que PI y CPC es y hace. Me gustaría hacerte una pregunta. ¿Cómo encontraste AA? Como Chris habia 
señalado, si fue un abogado o empleador, trabajador social, medico, psicologo, eso es un resultado directo del servicio que 
los alcoholicos ponen en el esfuerzo de PI y CPC. Este trabajo es extremadamente importante, pero a menudo se 
malinterpreta o se pasa por alto. Es importante traer a los recién llegados a Alcohólicos Anónimos. Lo que he hecho hasta 
ahora, realmente siento que no he hecho nada pero también siento que he hecho mucho. Creo que he encontrado un lugar 
en el sitio web de la Oficina Central que muestra donde la Información Pública es uno allí. Tengo que trabajar más 
estrechamente con Judy para averiguar cómo puedo conseguir contenido allí o incluso si se supone que debo estar 
haciendo eso o no. Hablaré más con ella al respecto. Utilizar esa página de aterrizaje nos dará a conocer y los profesionales 
podrán dirigirse directamente allí cuando llamen a la Oficina Central. Nos encontramos con la gente en el público, de modo 
que cualquier persona que realmente está buscando AA será capaz de encontrarnos. Nos beneficiará tener una base de 
contenidos actual y sólida. Chris también había mencionado los códigos QR porque son muy importantes con la tecnología 
que sigue cambiando. Mucha gente no quiere tener literatura. Es una especie de contradictorio porque estoy asistiendo a 
una reunión mensual del grupo de trabajo que se reúne el segundo sábado de cada mes y dos de los oradores que estaban 
allí, se centró en el sitio CPC, la reunión de ayer fue. Hablaban de dejar la literatura. Saqué a colación la cuestión de que los 
profesionales no quieren leer literatura. Lo que el médico y el profesional de la salud que estaba compartiendo dijo fue que 
sólo hay que ser persistente. Quiero trabajar más estrechamente con conseguir ayuda con alguien que me puede ayudar 
con el código QR y puedo cuidar de la distribución de la literatura. En realidad todo nuestro grupo puede. Una cosa más que 
quería mencionar sobre Chris estaba diciendo es que si sólo tenemos una persona de cada área para ayudar durante dos 
horas. También quería señalar que el 27%, según esa encuesta que salió, el 27% de nosotros somos jubilados. Es un buen 
dato demográfico, porque yo soy una de esas personas. Tengo la suerte de estar jubilado, puedo asistir a cosas que no caen 
sólo en sábado y domingo. Mi alcance, voy a seguir enviando correos electrónicos, mensajes de texto y llamadas 
telefónicas. Por fin he pedido una bandera. Esperaba llevarla pero hoy no estoy. El folleto de servicio para PI/CPC con 
nuestra información de contacto también es muy útil. Me gusta poner eso en un formulario de Google para que pueda 
alejarse de papel si esa es la dirección de algunos profesionales, algunas personas en el público prefieren. Hagamos correr 
la voz de que estamos aquí para seguir llegando al alcohólico que sufre. Seguiré trabajando para dejar literatura y pedir más 
folletos cuando los necesitemos. Veamos que mas tengo aqui. Asi que Tony o Dina, definitivamente me pondre en contacto 
con ustedes porque tambien escucho una y otra vez que necesitamos, que IP y CCP necesitan definitivamente tener buenas 
relaciones, relaciones fuertes con la comunidad de habla hispana asi como con Al-anon. Los miembros del comité y yo 
esperamos poder asistir a algunas reuniones y posiblemente colaborar en algunos eventos en el futuro. Espero poder 
preguntar a todos los MCD's que están ahora, si podrían invitarme a sus reuniones de distrito. Nunca he estado en una y he 
estado sobrio por un tiempo. Ir a una reunion de distrito, nunca lo he hecho me encantaria hacerlo. Voy a seguir 
machacando al público en general. Contactar y hacer correr la voz. También asistiré a PRAASA. Será mi primera vez. Me 
hace mucha ilusión. No por ir a San Francisco, pero sí por PRAASA. El comité de PI/CPC se reúne el segundo lunes a las 4:30 



y fuimos estrictamente a zoom. Pondré la información en el chat para no tener que publicar todo eso ahora mismo. 
También pondré en el chat la información de la reunión del grupo de trabajo que se reúne el segundo sábado. Se reúne a 
las 9 am. Tiene su sede en East Bay en California. Es una gran reunión. Es genial. Hacen mucho. Hay gente de todo el país, 
del mundo debería decir. Comparten lo que están haciendo su IP, sus comités locales de IP/CPC. Está muy, muy bien 
armado. Creo que eso es todo lo que tengo. ¿Alguna pregunta? Gracias por tu tiempo. Y feliz Año Nuevo. 
 
ENLACES DE LOS COMITES 
 
HOSPITALES E INSTITUCIONES: GERALD – Sin informe 
 
ENLACE INTERGRUPAL DE LAS VEGAS: AMANDA 
Amanda alcohólica, es bueno ver muchas caras aquí. Mi función es ser el enlace, lo que significa una especie de socio, entre 
el Intergrupo y el Servicio General. Tomo lo que sucede aquí hoy y lo informo a la Oficina Central del Intergrupo y lo que 
sucede en el Intergrupo tomo toda esa información y se la traigo a ustedes. Ese es mi papel aquí. Seré breve y conciso. 
Tendrás todos estos eventos cuando salgan las actas. Un par de cosas que anuncio todo el tiempo para ayudar a Judy. Si la 
hora o el lugar de su reunión han cambiado o es una reunión nueva, infórmeselo para que pueda actualizarlo en el 
cronograma y en la aplicación de la guía de reuniones para que podamos mantener todo actualizado. 
Oficina central 
• Por favor ayude a mantener actualizado el calendario de reuniones. Comuníquese con Judy en la Oficina Central para 
cualquier cambio en la hora/lugar de su reunión o si tiene una nueva reunión que debe agregarse al cronograma. 
www.lvcentraloffice.org. 
• Línea de atención: Actualmente, no hay turnos de línea de atención disponibles en la oficina. Comuníquese con Judy P. si 
está interesado en tomar un turno aquí en la Oficina Central de 8 a 4. Usted viene para un turno de 4 horas y responde las 
llamadas de la línea directa. Puede liberar a alguien si quiere tomarse un descanso o irse de vacaciones. La línea directa 
fuera de horario también siempre necesita voluntarios. Puedes contactar a Judy o Saul o a mí. Te pondré en contacto si 
estás interesado. Hay muchos compromisos diferentes asociados con la respuesta a las llamadas telefónicas después del 
cierre de la Oficina Central. Comuníquese con centralofficehotline@gmail.com o llame a la línea directa al 702-598-1888 si 
desea ayudar. 
• Si está planeando tener un evento o taller relacionado con AA o necesita un nuevo hogar para su reunión de AA, 
comuníquese con la Oficina Central. El alquiler de la sala de reuniones es del 40% de la Séptima Tradición recaudada. 
• Continúe enviando folletos de sus próximos eventos a la Oficina Central. Correo electrónico: al número de oficina 702-
780-4293. 
• Silver Streak: se ha encontrado un editor. Las ediciones saldrán pronto. 
• Día de los Fundadores: La primera reunión del comité de planificación para el Día de los Fundadores de 2024 será el 
domingo 21 de enero en la Oficina Central a la 1 p.m. Todos los puestos están disponibles para ser de utilidad. Este es un 
evento fantástico para ayudar a celebrar el comienzo del origen de AA, y todas las ganancias se destinan a la Oficina 
Central. Comuníquese con John H. o Amanda para obtener más información. 
• Men's Night Out: La sexta reunión anual de oradores y banquetes de Men's Night Out se llevará a cabo el sábado 30 de 
marzo a las 6 pm en Tuscany Suites and Casino. Esta es una recaudación de fondos para la Oficina Central, los boletos para 
el banquete cuestan $50 y los boletos para la rifa cuestan $20 cada uno. Puede registrarse en línea en 
www.lvmensnightout.org o completar un formulario de registro antes del 20 de marzo. Para obtener más información, 
puede comunicarse con Amanda o Ralph P. 
• Festival de Servicio: Como mencioné en mi informe el mes pasado, el Festival de Servicio de este año fue bien recibido y 
fue todo un éxito. Pudimos reunir a más de 160 personas para celebrar, aprender y conectarse sobre todas las 
oportunidades de servicio disponibles dentro del Área Sur. Sin embargo, tuvimos algunos contratiempos en la financiación 
que crearon cierta confusión. Para evitar que se repitan la incertidumbre y las preocupaciones expresadas por el Comité del 
Festival y otros, el Intergrupo y/o el Área 42 deben abordar proactivamente todas las preocupaciones y establecer 
responsabilidad, autoridad y financiación explícitas para futuros Festivales de Servicio. 

 
LVYPAA: MIKE 
Saludos integrantes de la zona sur! LVYPAA, los Jóvenes de Alcohólicos Anónimos de Las Vegas, ha estado trabajando desde 
la última vez que nos reunimos en noviembre.El 16 de diciembre, 3 de los miembros de nuestro comité desafiaron el largo 



viaje para ser coanfitriones del evento de intercambio de regalos de elefante blanco del Comité Anfitrión de NACYPAA 3 en 
Elko. Nuestra presidenta, Brie M., fue la oradora principal.NACYPAA, la Conferencia de Jóvenes Alcohólicos de Nevada está 
en su tercer año y organizará la conferencia como un campamento, por primera vez, del 2 al 4 de agosto de 2024 en Lion's 
Camp Grounds, en el pintoresco y alpino Lamoille Canyon, en Elko. Condado. La preinscripción cuesta actualmente $25, o 
$35 incluyendo camping y tienda de campaña. Además, habrá habitaciones de hotel disponibles en el Maverick Hotel and 
Casino en Elko, a unos 25 minutos en auto, donde, por cierto, se llevará a cabo la NAGSC de agosto el mismo fin de semana. 
El éxito de la conferencia de este año es un paso importante para que el Área 42 demuestre su compromiso de ayudar a sus 
distritos desatendidos. Por favor considere asistir o patrocinar a un recién llegado, como parte de AA. Para obtener más 
información, visite la página de Facebook de NACYPAA o el sitio web de NACYPAA en: nacypaa.org . LVYPAA celebró un 
evento de Bingo navideño y suéteres feos en la oficina central el sábado 23 de diciembre. Se jugaron varias versiones de 
Bingo y se hicieron travesuras. Nuestro orador fue Eric M. El 6 de enero, seis miembros de nuestro comité asistieron al 23º 
torneo anual YPAA Yuma Kickball en Yuma, Arizona. Nuestro propio Austin A. fue uno de los 3 oradores de las regiones 
suroeste y Pacífico. Competimos en un equipo conjunto con ASCYPAA Flagstaff y ganamos el trofeo con ellos. Por primera 
vez en 11 años, Las Vegas estará grabada (junto con Flagstaff) en el codiciado trofeo. Actualmente estamos trabajando en 
un evento de San Valentín para febrero aún por determinar. LVYPAA se reúne cada primer domingo de cada mes a la 1:30 
p. m., aquí en la Oficina Central. Estamos trabajando en una segunda reunión mensual del comité en línea que se llevará a 
cabo el tercer domingo del mes a la 1:30 p.m. en nuestro espacio de trabajo de Discord. ¡Únase a nosotros, hay puestos 
abiertos, todos son bienvenidos! ¡Gracias a todos por su tiempo y servicio incansable! 
 
INTERGRUPO ESPAÑOL: MIGUEL 
Mi nombre es Miguel y soy alcohólico. Soy la presidenta del comité del foro 22. Estoy con la joven que jura que solo tiene 
un año y 4 meses de sobriedad y ella lo ha asumido y está ayudando mucho. Continuaremos visitando el Distrito 21 y 
trabajando junto con ellos. Obtendremos más información para el foro el 5 de mayo. Gracias. 
 
INFORMES DE MCDs: 
 
DISTRITO 1: LOU  
Hola, mi nombre es Lou y soy alcohólico. Tengo el privilegio de servir como miembro del Comité de Distrito (DCM) del 
Distrito Uno. Nuestro distrito consta de grupos en Las Vegas, Henderson, Boulder City y Searchlight. Recientemente, 
nuestro distrito organizó un exitoso taller aquí mismo en la Oficina Central el 10 de diciembre. Lo llamamos un "Resumen 
GSR". El evento atrajo una asistencia significativa y contó con valiosas ideas de nuestro panel de Libby, Dano y Jake. 
Estamos en el proceso de planear tres o cuatro talleres más a lo largo del año. Promoviendo activamente la participación, 
hemos estado fomentando reuniones para elegir Representantes de Servicios Generales (GSR, por sus siglas en inglés) y 
participar en las actividades del distrito. Me complace compartir que hoy tenemos un par de nuevos GSR presentes con 
nosotros. Mirando hacia el futuro, estamos en las etapas iniciales de la organización de nuestro 26º picnic anual de 
compañerismo, programado para el sábado 12 de octubre en Broadbent Park en Boulder City. Por favor, guarden la fecha 
en sus calendarios. Gracias por permitirme servir. 
 
DISTRITO 3: SHANE 
Hola a todos, Shane Alcohólico, soy el MCD del Distrito 3. Feliz de estar aquí hoy. Alguien mencionó que este es su primer 
año de servicio y me di cuenta de que yo también he cumplido mi primer año y el tiempo vuela. Estoy deseando que llegue 
mi segundo año. Tuvimos nuestra reunión la semana pasada, el Distrito 3 la tuvo. Mencioné en la última reunión de SAGSC 
que estamos planeando acercarnos a los grupos del distrito. Debes recordar que el Distrito 3 es Las Vegas, hasta Caliente. 
En nuestra última reunión finalmente elaboramos el plan y lo estamos poniendo en práctica. Quiero agradecer a todos los 
que estuvieron en la reunión del Distrito 3, los RSG. Todos han dado un paso adelante y se han ofrecido como voluntarios, 
algunas personas incluso en Caliente. Hacer la divulgación y acudir a aquellos grupos que no han participado en el distrito. 
Estamos deseando que llegue eso. Ver los resultados de eso en los próximos meses. También esperamos realizar un evento 
con un par de otros distritos probablemente en los próximos meses. De todos modos, muchas gracias. Estoy fuera. 
 
DISTRITO 5B: SAMANTHA (Informe leido por Victor) 
¡Buenas tardes, mi nombre es Samantha, soy la DCM del distrito 5B y soy alcohólica!  El Distrito 5B está coorganizando un 
taller con el Distrito 15 y el Distrito 21 sobre tradiciones. El Distrito 5B presentará las Tradiciones 5 y 6. El taller se llevará a 
cabo el 27 de enero de 1 a 4 p.m. en el club TIE. El Distrito 5B también está trabajando para organizar un evento en algún 
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momento después de la asamblea de área. Todavía no se ha encontrado más información al respecto, pero siempre 
estamos buscando otros distritos para ser coanfitriones con nosotros. Nuestra reunión mensual de distrito se lleva a cabo el 
2º sábado del mes, KCB 5717 W Alexander Rd a la 1:15 p.m. Si tiene alguna pregunta o necesita alguna información, 
comuníquese conmigo, Muchas gracias por dejarme servir. Samantha G., Distrito 5b DCM 
 
DISTRITO 7: TAYTAY  
Mi nombre es TayTay y soy alcohólico. También soy el MCD del Distrito 7. Nos reunimos el cuarto domingo de cada mes a 
las 2:30 p. m. en el espacio para reuniones en el salón 103. También tenemos la opción híbrida en línea si no puede unirse a 
nosotros en persona. Para esos nuevos RSG del Distrito 7, veo a dos de ustedes allí. Visíteme para poder agregarlo a nuestra 
lista de correo electrónico. Estamos a la mitad del compromiso de dos años. Ha sido una experiencia de crecimiento. 
Nuestro distrito está activo y entusiasmado con el año. Nuestra primera reunión del año no será hasta el 28 de enero. 
Todavía no tenemos nada que actualizar para este año. Tenemos un presupuesto aprobado que fue aprobado en nuestra 
reunión de Nochebuena. También estamos realizando tres talleres a lo largo del año. No tenemos cuándo ni qué tema, pero 
mantenemos Esté atento a la información sobre ellos y a nuestro picnic anual. Esperemos que no llueva durante tres años 
seguidos. Además, nuestro servidor web ha trabajado muy duro y ha renovado nuestro sitio web. Es sorprendente, está 
actualizado y continúa mejorando y brindando información precisa y efectiva sobre nuestro distrito y área. También 
estamos terminando una actualización de nuestras Pautas del Distrito. Estoy muy agradecido por el trabajo que se ha 
realizado en esto. Definitivamente necesitaban una actualización. Este compromiso ha sido una experiencia creciente y me 
siento honrado de haber podido servir de esta manera. Espero verlos a todos en PRAASA y Tonopah para la Asamblea. 
Locura de Marzo allá vamos. Gracias por permitirme ser de utilidad y seguir teniendo un asiento en las salas. El sitio web es 
lasvegasdistrict7.org 
 
 
DISTRITO 9: JOANNE (Informe leído por Christian) 
Hola cristiano, alcohólico. Soy el tesorero del Distrito 9 y MCD suplente del Distrito 9. Estaré leyendo el informe de Joanne, 
nuestro MCD. Saludos, amigos de Bill, mi nombre es Joanne y soy una alcohólica recuperada agradecida. Al momento de 
escribir este artículo, no he considerado necesario tomar un trago desde el 7 de septiembre de 2007. Tengo conflictos 
continuos que no me permiten participar en persona, así que estoy agradecido de que Christian haya ascendido como 
suplente del Distrito 9. MCD. Actualmente estoy comenzando mi segundo año como MCD para el Distrito 9. El Distrito 9 
representa el Strip y se despliega en forma de pastel hasta la frontera de California. Nos reunimos el primer sábado de cada 
mes en la Oficina Central a las 13:30 horas. El Distrito 9 tiene desafíos actuales en la participación con grupos y con la 7ma 
Tradición del Distrito. Sin embargo, estamos buscando maneras de ser más activos y tendremos una fiesta de pizza/evento 
de servicio en abril cuya fecha se anunciará cuando podamos asegurarnos de que no estemos en conflicto con otros 
distritos o el Área. Escribo con preocupación sobre cómo van las cosas dentro del distrito. Originalmente rechacé a Dano 
cuando me pidió que me presentara para el puesto de MCD. Entonces el Distrito 9 tuvo una conciencia de grupo y me pidió 
nuevamente que les sirviera. Con la declaración de responsabilidad resonando en mi cabeza, acepté el puesto de servicio, 
que me tomo muy en serio. Otro distrito se acercó a nosotros y nos propuso fusionarnos. Yo estaba y estoy en contra de 
esta idea. Me duele estar en conflicto y en desacuerdo con los grupos que están activos en el Distrito 9. Los grupos activos 
quieren discutir cómo hacer esto. Mi actitud y mentalidad son que cada distrito es autónomo y sería perjudicial para la 
misión que creo que fui llamado a cumplir, que es traer de vuelta a la estructura de servicio a aquellos grupos que por 
razones legítimas han decidido no trabajar en servicio estructurado y obtener más reuniones en la franja. Honestamente 
siento que los distritos saludables son demasiado grandes y esta empresa La fusión de estilos dejará a los grupos 
marginados aún más marginados. El Distrito 9 es el distrito más diverso del Área 42. Nos han llamado el Distrito Gay. 
Tenemos reuniones que no se ajustan a la norma. Tenemos al menos dos grupos seculares, dos grupos LGBTQ+, BIPOK y 
otros dicen que no sigan las tradiciones. Tenemos al menos un grupo que es estrictamente en línea. Todo se reduce a esto. 
Siento que un cambio radical en la estructura de servicios sería perjudicial para el Distrito 9. Marginaría aún más a grupos 
que ya están marginados. Eso no significa que no estaríamos abiertos a trabajar con otros grupos, por supuesto que lo 
estaríamos. Si alguien quisiera ayudar al Distrito 9, lo recibiríamos con los brazos abiertos. Al final, el futuro depende del 
colectivo HP. Pienso nuevamente en Christian por representar al Distrito 9 en mi ausencia. Y gracias por darme el tiempo 
para compartir lo que creo que está sucediendo en el Distrito 9. Tu amigo de Bills. 
 
DISTRITO 11: Sin Informe 
 



DISTRITO 13: MATT 
Hola, mi nombre es Matt y soy alcohólico. También soy el MCD suplente del Distrito 13 y RSG de mi grupo habitual, los 
Misfits. Desafortunadamente, nuestro MCD tuvo que dejar su puesto de servicio debido a problemas de salud y por orden 
del médico. Mientras tanto, funcionaré como suplente y RSG de mi grupo haciendo cosas como asistir a esta reunión aquí. 
Hemos expresado el interés de personas que podrían querer dar un paso al frente y tomar esa posición. Es decir no me 
dijeron que no del todo bien. Tenemos la esperanza de que encuentren en el servicio lo que todos encontramos en el 
servicio y den un paso al frente para ocupar ese puesto. Mientras tanto, estamos en un patrón de espera. Hemos tenido 
cierto éxito. Nuestro último taller de diciembre, el taller de Opinión del Médico, fue un éxito. Gracias a todos por atender a 
quienes asistieron. También tengo una cantidad excesiva de hojas de trabajo de opinión del médico. Si estás interesado o 
quieres uno, avísame que te lo conseguiré. Si me ves por ahí. Todavía continuamos con nuestros esfuerzos para involucrar a 
los RSG y todavía tenemos a los que han dado un paso al frente y que han asistido a nuestra reunión de negocios. En el 
próximo vamos a intentar planificar algunos eventos. Tenemos muchas ideas. Estamos buscando para ver qué se le ocurre a 
los demás. Todavía estamos allí, todavía no nos hemos rendido. Gracias por dejarme compartir. 
 
DISTRITO 15:  LORA (Informe leído por Heather) 
Hola familia, espero que todos hayan tenido unas vacaciones fabulosas. ¡¡Feliz año nuevo!! El Distrito 15 va bien, con 
mucho Amor, apoyo y unidad. El Distrito 15 tuvo un Alkathon navideño con comida, compañerismo y llevando el mensaje 
de AA. Tuvo una buena asistencia. La sentida pérdida del gerente del TIE Club Bruce S. se ha sentido en nuestras reuniones, 
lo extrañaremos y mi corazón está con Yvonne S. Hay una celebración de la vida para Bruce S. el 21 de enero de 2:00 a.m. 
16:30 horas celebrado en el TIE Club. La comida y los postres son bienvenidos. Únase a nosotros para mostrar su amor, 
apoyo y unidad a nuestro inesperado miembro caído Bruce Almighty, mi querido amigo. Nuestro alkathon de Nochevieja no 
se llevó a cabo este año debido a la falta de apoyo, comunicación y cambios con la nueva gerencia en TIE Club. Las cosas 
van a cambiar con la nueva administración. Nuestras reuniones no se ven afectadas, sólo los eventos se llevarán a cabo de 
manera diferente sin Bruce, la vida evoluciona. El Distrito 15 organizará un taller de servicio: ¡oradores, debates, 
compañerismo y comida! En el TIE Club sobre The Traditions el 27 de enero de 1:00 p. m. a 4:00 p. m., organizado 
conjuntamente por los Distritos 5b y 21. Orador del Distrito 5b Bob F... Orador del Distrito 15 Kane C. y Orador del Distrito 
21 Leo M. Esta es una comida compartida, así que únase nosotros para potenciar tu sobriedad, trae mentalidad abierta y un 
plato o snack para compartir. Proporcionará café... se pueden comprar otras bebidas en el TIE Club. Este será uno de los 
primeros talleres bilingües en nuestra Área. Se proporcionará traducción. ¡El Distrito 21 es amado y apoyado! El Distrito 15 
ha abierto un diálogo para reunir a dos Distritos pequeños (que incluye al Distrito 15) para lograr más unidad y apoyo para 
que podamos brindar más servicios al Recién Llegado. Estamos ahí para ayudarnos unos a otros, en pocas palabras... En 
"cualquiera" que sea la forma en que esto se vea... Hágase tu voluntad... no la mía... gracias por mi vida. En amoroso 
servicio. 
 
DISTRITO 17: LYNN 
Hola a todos, soy Linn y soy alcohólico. Soy del Distrito 17 en Pahrump, Nevada. No tengo mucho que decir y se está 
haciendo un poco tarde. Sólo les diré que tuvimos el Alcathon en Navidad y Año Nuevo. Fue un gran éxito. Tuvimos comida 
y café. Nos quedamos allí toda la noche. Nuestras puertas siempre estuvieron abiertas y eso es lo más importante en días 
como ese. Tuvimos éxito en eso. Tenemos dos cosas por delante. Le daremos los folletos tan pronto como tengamos las 
fechas. Será el día de San Patricio. Tendremos comida, juegos y ese tipo de cosas. Estamos tratando de poner en marcha 
algo para el Día del Fundador, el 10 de junio. Si no ese día será la semana de. Todavía estamos analizando los detalles en lo 
que a eso respecta. Eso es todo lo que tengo que decir, Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo y gracias. 
 
DISTRITO 19: ANNE 
Hola y feliz reunión de SAGSC desde el Distrito 19. Mi nombre es Annie D y soy alcohólica. Para aquellos de ustedes que son 
nuevos en el servicio general del Área 42 o aquellos que no estén familiarizados con las áreas geográficas de todos los 
distritos, estamos ubicados a unas cuatro horas de Las Vegas en el condado de White Pine, que es un área del tamaño de 
Connecticut en el este de Nevada. El 9 de diciembre, el Distrito 19 organizó una Cena de Gratitud y un taller de Patrocinio 
en el que celebramos un concurso de preguntas y respuestas con premios de literatura y utilizamos el folleto de Preguntas y 
Respuestas sobre el Patrocinio como punto de partida para un panel de discusión, seguido de una sesión de preguntas y 
respuestas con los cuatro panelistas. Justo después del Día de Acción de Gracias, el periódico The Ely Times comenzó a 
publicar un anuncio de servicio público de AA en la sección de clasificados del periódico. Señala el  sitio web de elyaa.org 
que enumera nuestras reuniones locales, enlaces a la Oficina Central de LV y a los sitios web del Intergrupo del Norte de 
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Nevada y del Oeste de Nevada. Hemos actualizado nuestra lista de contactos tanto con NNIG como con LVCO para que la 
línea directa tenga lugareños a los que llamar si alguien llama a cualquiera de esas líneas directas. (Enlazamos a ambos 
porque algunas personas que viven en nuestro distrito tienen fuertes sentimientos negativos sobre todo lo relacionado con 
Las Vegas, por lo que les damos la opción de ir al sur o al norte si quieren hablar con alguien de inmediato). En noviembre 
descubrimos que nuestros grupos no tenían idea de lo que era la lata rosa, por lo que los GSR han iniciado una conversación 
con sus tres grupos sobre la posibilidad de pasar la lata. Un grupo ya ha accedido a pasar la lata. Sin embargo, quiero que 
todos sepan lo agradecidos que estamos con H&I porque ha apoyado mucho al Distrito 19 durante varios años. Hace unos 
años nos enviaron tres estantes con literatura en inglés y español, pequeños libros grandes de AA y más. De hecho, cuando 
fui a recoger las cosas de la mesa del Festival de Servicio de la Oficina Central, me fui con una caja de pequeños libros 
grandes que fueron entregados en la cárcel del condado de White Pine. Gracias, H&I, tengo la esperanza de que podamos 
programar una reunión con el alguacil para explorar la posibilidad de celebrar reuniones en la cárcel. Y también tengo la 
esperanza de que los tres grupos del Distrito 19 voten para contribuir regularmente en el futuro. Este año ya ha tenido un 
gran comienzo. Celebramos nuestra primera reunión de Distrito el 10 de enero, donde ya comenzamos a planificar el 
CampNic de este año, que está programado del 19 al 21 de julio. Incluirá un taller de escritura de Grapevine, una obra de 
teatro de AA, paneles de discusión, herraduras, una comida al aire libre de vaqueros y dos reuniones de oradores. 
Esperamos que puedas hacerlo. También esperamos organizar otro taller este otoño y somos todo oídos cuando se trata de 
temas que podrían resonar con aquellos de nosotros que no sabemos mucho sobre el servicio general. Como siempre, 
estaremos eternamente agradecidos a todos los miembros del Área que nos ayudan a llevar el mensaje unos a otros a 
través de los diversos canales no tradicionales. Los correos electrónicos, los sitios web, las llamadas telefónicas, los 
mensajes de texto y las reuniones híbridas significan mucho para aquellos de nosotros que no podemos hacer un viaje de 
ida y vuelta de ocho horas y 504 millas para estar con usted en persona. Espero ver a muchos de ustedes en PRAASA y en la 
asamblea previa a la conferencia. Gracias por mi vida, 
 
DISTRITO 21: ROY  
Mi nombre es Roy, MCD Distrito 21 y soy alcohólico. Estamos trabajando con el comité del 22º Foro de Servicios Generales 
local que se llevará a cabo el 5 de mayo. Estamos trabajando con grupos en las preguntas que nos envió Jake. Gracias Jake y 
seguimos visitando dos de nuestros grupos hispanos el lunes con Taller de tradiciones y el miércoles para motivar servicios, 
el 27 de enero. Haremos unidad con el evento del Distrito 5B y 15. Gracias por la invitación y por el servicio. 
 
ASUNTOS ANTERIORES 
 
COMITE AD HOC DE DIRECTRICES SAGSC – SOFIE  
Saludos a todos y bienvenidos a aquellos de ustedes que son nuevos en el Servicio General. Mi nombre es Sophie K. y les 
sirvo como delegada pasada del Área 42 y coordinadora del comité ad hoc de revisión de las directrices del SAGSC.  
El comité tenía la intención de presentarles hoy las directrices recomendadas por segunda vez. Recientemente recibimos 
más comentarios y creemos que necesitamos más tiempo para revisar nuestro trabajo. ¡Queremos intentar hacerlo bien a 
la primera! Si se ha preparado para esta lectura, guarde sus notas, preguntas y comentarios. ¡No se perdió el tiempo!  
Si tiene comentarios o inquietudes que no ha compartido con el comité, envíelos de inmediato a Libby, la secretaria de 
SAGSC. También forma parte de este comité de directrices. Gracias por permitirnos servirle. 
 

Inventario de SAGSC: LESLIE 

¡Feliz  Año Nuevo! Mi nombre es Leslie y soy  alcohólica. También soy la Coordinadora  del Comité Ad Hoc de Inventario del 
SAGSC. Somos  un comité de 5, incluyéndome a mí, tenemos a Linn C. -Co-coordinadora; Samantha G.-Secretaria; Jim C. -
Comunidades Remotas y Diana M.- Comunidad Española. Hemos estado trabajando arduamente para recopilar preguntas  
sobre el inventario de la Fraternidad durante los últimos meses y se acerca el momento de la hora límite, así   que envíe 
cualquier  pregunta sobre el inventario que usted o su Grupo puedan tener antes  del 10 de febrero. 2024, a nuestro 
secretario de comité . Ya sea por correo electrónico o mensaje de texto o envíe un mensaje de texto al. El inventario se 
llevará  a cabo  en la reunión del SAGSC de mayo. Si necesita ideas sobre el tipo de preguntas para hacer algunas referencias   
de recursos serían, el folleto p-16  "El Grupo de AA  " página 29; F- 91  "Las listas de verificación de conceptos"; "The 
Traditions Checklist" publicado por AA Grapevine; y  el oletín del Área 42  de Nevada Verano 2023 pg. 8 y 9  "El inventario 
del Área 42. Mi información  de contacto, el texto está bien  

 



NUEVOS ASUNTOS 
Aplazando la reunión del SAGSC de julio debido al Foro (Caroline) 
Las reuniones del SAG están escritas en piedra. Somos el segundo domingo del mes a excepción de mayo, por el Día de la 
Madre, que es el tercer domingo. Sin embargo, en julio, el segundo domingo es el Foro. Queremos ir al Foro. Lo que 
quisiera hacer es pedir sentido del cuerpo por esta vez para dejar de lado los Lineamientos y reunirnos en otro día. La 
Oficina Central no está disponible el día 7 de julio y el Foro el día 14. El día 21 es el CampNik, en el que he estado en todos y 
tengo muchas, muchas ganas de ir a CampNik. El día 28 está disponible. Me gustaría saber si está interesado en trasladar, 
por única vez, la reunión de julio al 28 de julio. Discusión general sobre evento en movimiento. El sentido de la asamblea es 
que está bien mover la asamblea. 
 
Asiento redondo de Las Vegas (Caroline) 
La otra cosa que tengo es que una de las cosas que viene con el trabajo del presidente es que el comité de Las Vegas 
Round-up tiene un asiento en la junta para quienquiera que sea el presidente de los SAG. El año pasado rechacé 
respectivamente y este año vinieron diciendo que se puede nombrar a alguien. Yo digo "Está bien". Si realmente le encanta 
el Round-Up y le gustaría formar parte de la junta directiva y ser un enlace con los SAG y venir a informarnos. Por favor, 
visítame después de la reunión. Si no, lo dejaremos vacío. 
 
Próxima solicitud de financiación del foro (Anne) 
Esto tiene que ver con la Tesorería del Área 42 y el próximo Foro. Me preguntaba si sería posible poner algún tipo de 
financiación a disposición de aquellos de nosotros que quisiéramos asistir al foro y que no vivamos en Las Vegas. Hicimos 
esto cuando tuvimos PRAASA en Reno hace unos años. Pusimos muchos a disposición a través de la Tesorería del Área para 
las personas que querían asistir a PRAASA. Me preguntaba si podemos hacer lo mismo para el Foro. No sé cuál sería la 
cantidad ni si trabajamos con Jason. No sé si esto es algo que debería mencionar aquí o esperar hasta la Asamblea de Área. 
Discusión general sobre ser una cuestión de Área. 
 
CLAUSURA: 

 
Celebrando 233 años de sobriedad cumplidos desde la última reunión. 

 
GRACIAS DISTRITO 9 POR ORGANIZAR…. El próximo anfitrión será el Distrito 15B en las Mesas Redondas el 17 de 

marzo. 
 

CIERRE LA SESIÓN CON LA DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD 
 
FECHAS DE SAGSC: 
En persona en la Oficina Central de Las Vegas, 1515 E. Tropicana, Suite 710, Las Vegas, NV 89119 
 


